

Schloss Bensberg Classics: Mit Bulli-Klassikern durchs Bergische

Bei den Schloss Bensberg Classics, einer exklusiven Oldtimer-Rallye, gingen in diesem Jahr wieder auch Nutzfahrzeuge von Volkswagen an den Start. Einen Samba-Bus und eine T1-Doppelkabine schickte das Unternehmen ins „Rennen“, das am Sonntagabend endet.

Dr. Eckhard Scholz, Sprecher des Markenvorstands von Volkswagen Nutzfahrzeuge, steuert einen blau-weißen T1 Samba-Bus mit Faltdach und 42 PS aus dem Baujahr 1964. In einer T1-Doppelkabine aus demselben Baujahr startete Schauspielerin Carolina Vera.

Die Schloss Bensberg Classics wurde 2009 ins Leben gerufen. Volkswagen ist Partner der Veranstaltung. Die Hauptprogrammpunkte sind die prominent besetzte Rallye Historique durch das Bergische Land und der Concours d'Elégance mit einigen der schönsten klassischen Automobilen der Welt. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Schloss Bensberg Classics: Hippies unter sich.



Schloss Bensberg Classics: Carolina Vera und Dr. Eckhard Scholz.